

Reiniciará en Ginebra diálogo entre el gobierno sirio y sus opositores



Naciones Unidas, 7 mar (RHC) La Secretaría General de la ONU confirmó que este miércoles reiniciarán en Ginebra las conversaciones entre el gobierno de Siria y sus opositores para buscar una salida política al conflicto en ese país árabe.

En declaraciones a la prensa, precisó el portavoz de ese organismo, Farhan Haq, que por cuestiones logísticas, algunas delegaciones convocadas a participar en el diálogo pudieran incorporarse a partir del 12 de marzo.

Mientras, en un mensaje por el Día Internacional de la Mujer, abogó el enviado especial de la ONU para Siria, Estafan de Mistura, por la participación y el protagonismo de las féminas en las pláticas, y recordó el sufrimiento de ellas como resultado de los enfrentamientos armados.

Además, este lunes en Moscú, evaluaron el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov y el Secretario norteamericano de Estado, Jonh Kerry, como positivo los avances en el aseguramiento del cese el fuego en el territorio sirio, donde se ha evidenciado un decrecimiento de la violencia.

El enviado especial de la ONU para Iraq, Jan Kubis, condenó en fuertes términos un atentado terrorista reclamado por el Estado Islámico (EI) en la ciudad de Hilla, donde murieron decenas de personas.

En un comunicado, el diplomático demandó el procesamiento penal de los responsables del ataque suicida en la sureña gobernación de Babilonia.

Rechazamos la sistemática muerte de civiles en Iraq, que incluye a mujeres y niños, dijo.

Kubis instó a la población a no ceder ante la campaña terrorista del EI y a repudiar acciones de esta naturaleza.

Los fundamentalistas controlan importantes territorios del país del Medio Oriente y la vecina Siria, plataformas en su objetivos de construir un Califato en la región.

También el enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, abogó por la participación y el protagonismo de las mujeres en el proceso dirigido a poner fin al conflicto del país levantino.

En un mensaje por el Día Internacional de la Mujer, que se celebra mañana, el diplomático llamó en particular a la presencia de las féminas sirias en las delegaciones del Gobierno y la oposición que deben reiniciar el miércoles en Ginebra las negociaciones para la salida política de cinco años de crisis.

De Mistura recordó el sufrimiento de las mujeres como resultado de los enfrentamientos, a los cuales Naciones Unidas atribuye más de 250 mil muertos, 11 millones de desplazados internos y refugiados, y 13 millones 500 mil personas necesitadas de asistencia.

Las madres y las abuelas siguen mostrando mucho coraje y determinación para garantizar la vida diaria en los hogares sirios, subrayó.

El Estado levantino sufre desde 2011 una agresión extranjera derivada del cambio de régimen que occidente y sus aliados regionales buscan imponer a Damasco.

La reanudación de las pláticas en Ginebra y el avance de un alto el fuego promovido por Rusia y Estados Unidos, en vigor desde el 27 de febrero, abren esperanzas para la paz.

Sin embargo, el gobierno de Siria insiste en que la verdadera solución del conflicto y el fin de las penurias de millones de mujeres, hombres y niños solo llegarán con la derrota del terrorismo y el cese del apoyo extranjero a los grupos armados que siembran destrucción y muerte.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86506-reiniciara-en-ginebra-dialogo-entre-el-gobierno-sirio-y-sus-opositores>



Radio Habana Cuba